

El PP reclama la paralización de la fusión de los hospitales por la falta de transparencia

Presenta una iniciativa en el Parlamento andaluz para que la Consejería de Salud elabore un decreto que fije cómo llevar a cabo la unificación

ÁNGEL ESCALERA

MÁLAGA. El Partido Popular sostiene que la fusión de los hospitales públicos (en el caso de Málaga, Carlos Haya y el Clínico) «está rodeada de misterio». Por eso, el PP ha presentado una proposición no de ley en el Parlamento andaluz en la que pide que se paralice de for-

ma inmediata la unificación hospitalaria, por considerar que se está haciendo «sin consenso y sin transparencia, con opacidad y sin contar con los profesionales y los sindicatos», denunció ayer en rueda de prensa la parlamentaria y vice-secretaria de Organización del PP andaluz, Ana María Corredera.

En esa proposición no de ley de los populares se solicita que la Consejería de Salud defina con claridad cuál es el proyecto de integración de las áreas hospitalarias de Andalucía. Para ello, se reclama que se elabore una normativa o decreto que ampare y regule la unificación. Asimismo, el PP quiere que se redacte una memoria explicativa del proyecto de fusión y que se informe con claridad a los profesionales y a los agentes sociales.

Para Corredera, Salud debe presentar un plan de viabilidad de la fusión de hospitales y garantizar la transparencia y la información durante todo el proceso. Asimismo, el PP defiende que se haga un estudio del impacto que tendrá esa unificación de hospitales públicos en la actividad asistencial, en la atención a los usuarios, en la accesibilidad a las prestaciones y en las garantías de los tiempos de respuesta a los ciudadanos.

Estabilidad laboral

Igualmente, los populares exigen que se asegure la estabilidad laboral de los trabajadores, respetando su derecho a elegir voluntariamente su ubicación en el centro de trabajo, es decir, que el proceso de fusión no repercuta en su puesto ni tengan que marcharse a otro hospital forzosamente.

Corredera manifestó que su partido no está en contra las fusiones de los hospitales en sí, sino que rechaza la forma en que la Consejería de Salud y el SAS están llevando a cabo el plan, que se caracteriza por «la falta de información, con un gran desconocimiento de los trámites que se están desarrollando, lo que ha generado un profundo malestar entre los profesionales y los usuarios», al realizarse la fusión sin una orden o decreto que la regule.

El PP asegura que de seguir por ese camino, sin una información concreta y sin contar con los trabajadores, la unificación de centros hospitalarios repercutirá negativamente en la atención sanitaria que se ofrece a los usuarios. «Estamos ante una política de hechos consumados, con una total opacidad», recalcó Corredera.

Dirigentes sanitarios del PP de Málaga se reunieron ayer por la mañana para hablar de este asunto. En las próximas semanas mantendrán un encuentro con trabajadores del sector sanitario. «Estamos escuchando a los profesionales porque su opinión nos importa mucho», precisó Corredera.



Ana María Corredera, en su intervención de ayer. :: SUR

Reducir las unidades de gestión clínicas a la mitad

La unificación de hospitales implica la fusión de las unidades de gestión clínicas (antiguos servicios), que en el caso de Carlos Haya y el Clínico Universitario suman 62. La integración supondrá reducir esas unidades a la mitad, indicó ayer Ana María Corredera. La parlamentaria andaluza

del PP señaló que llamar convergencia voluntaria al proceso de fusión es un eufemismo. En ese sentido, puso como ejemplo que los profesionales eventuales, cuyos contratos son renovados mes a mes, no están en condiciones de oponerse a lo que les diga el SAS. «La fusión está sembrando de intranquilidad y de desasosiego a los profesionales, que no saben cómo les va a afectar el proceso de integración», subrayó Corredera. «Salud tiene que explicar las cosas y dar la cara», añadió.

Unicaja abre una línea de crédito de 170 millones de euros para invernaderos

NURIA TRIGUERO

MÁLAGA. Unicaja Banco, coincidiendo con el inicio de la temporada agrícola 2013-2014, ha abierto una línea de préstamos preconcedidos de 170 millones de euros, ampliables según demanda, dirigidos a sufragar las inversiones típicas de esta época del año en el sector hortofrutícola intensivo. Se trata, según destacan desde la entidad, de «uno de los mayores volúmenes de financiación puesto a disposición del colectivo agrario en Andalucía».

Los créditos ofrecidos por la entidad financiera malagueña permitirán a los agricultores y a otros agentes del sector agrario disponer «de forma rápida y ágil, y a un bajo tipo de interés», de los importes preconcedidos. La nueva campaña incluye, además, otras modalidades de financiación «adaptadas a las necesidades de aquellos que desarrollan su actividad en el ámbito de la agricultura». Entre ellas figuran préstamos a 11 meses con bajo tipo de interés y a 6 meses al 0%; la Tarjeta Univerde, sin comisión de mantenimiento, que ofrece la posibilidad de aplazar sin coste los pagos en más de 500 comercios adheridos; así como seguros agrarios y préstamos de inversión a largo plazo. Estos úl-

timos están dirigidos a sufragar la adquisición de fincas rústicas, acometer mejoras en los invernaderos o comprar nuevos, cambiar plásticos o instalar riego por goteo.

Hasta febrero de 2014

Esta nueva campaña lanzada por Unicaja estará vigente hasta el 28 de febrero de 2014 y viene a cubrir las necesidades de financiación tanto para la compra de suministros para invernaderos, como para ayudar a la adquisición de tecnología, incrementando el rendimiento de los cultivos gracias a la instalación de mejoras en las estructuras y sistemas de riego. La entidad destaca que la amortización del capital y de los intereses es al vencimiento de los créditos, lo que permite al cliente adaptar ese vencimiento a la fecha en la que se cobra la cosecha.

Esta nueva campaña se enmarca, según Unicaja, en su «arraigado compromiso de apoyo al campo», que se manifiesta en la prestación de servicios tanto financieros, como de protección, asesoramiento, tramitación de ayudas agrarias de la Unión Europea, desarrollo de convenios específicos y participaciones en empresas del sector y apoyo a la investigación y docencia agraria.

EN BREVE



Las máquinas trabajan ya sobre la zona reabierto al tráfico. :: SUR

Comienzan los trabajos de excavación del túnel del metro en el Perchel

La Consejería de Fomento y Vivienda ha iniciado la excavación del túnel del metro en la calle Callejones del Perchel, perteneciente al tramo Renfe-Guadalmedina, que se corresponde con el trazado

común de las líneas 1 y 2. Además, la Junta ha realizado una serie de mejoras para incrementar la accesibilidad de la calle, en respuesta a las peticiones vecinales, tras la restitución de la circulación el pasado 2 de mayo. Las obras las ejecuta la UTE Ortiz, a través del pozo de ventilación que hay ubicado en la plaza de la Solidaridad, según informó en un comunicado la Junta.

Alumbrado de túneles en la línea de Bobadilla

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) ha adjudicado, por un importe de 65.706 euros, la gestión de las instalaciones de protección civil de cuatro túneles ubicados en la línea Bobadilla-Málaga. El objetivo de estos trabajos es garantizar el suministro eléctrico en los túneles, cuyo alumbrado se ejecuta mediante una línea de 3.000 voltios.

Medalla al Mérito en el Trabajo a un malagueño

La ministra Fátima Báñez impuso ayer la Medalla en el Mérito en el Trabajo a título póstumo al jurista malagueño Francisco Hidalgo Álvarez, nacido en Periana en marzo de 1935 y fallecido en enero de este año. El Ejecutivo ha ensalzado «sus más de 50 años de carrera como funcionario judicial y abogado, en los que trabajó en todas las disciplinas del derecho».